&UDS

TITULO:

DROGAS EN LA ADOLESCENCIA.

12/12/2022

NOMBRE DEL ALUMNO: MUSSOLINI MACNEALY
PAZ.

NOMBRE DEL DOCENTE: JOSÉ MANUEL CULERBO RICALDI.

MATERIA: CRECIMIENTO Y DESARROLLO.

TAREA: ENSAYO SOBRE DROGAS EN LA ADOLESCENCIA.

SEMESTRE: 7TO PARCIAL: 4TO.

CARRERA: MEDICINA HUMANA.

UNIVERSIDAD: UNIVERSIDAD DEL SURESTE.





"DROGAS EN LA ADOLESCENCIA".

Introducción.

En esta ocasión, tocaré un tema que es muy importante para los jóvenes en casa y para que los padres los guíen y los ayuden a evitar caer en situaciones difíciles como la drogadicción. Todos sabemos que este es un problema social muy importante del que se puede oír hablar en cualquier lugar de nuestro país, en cualquier estado o ciudad, aunque en las grandes ciudades estos problemas de drogadicción juvenil son más comunes. Son muchas las preguntas que se hace la gente, pero una de las más importantes es: ¿cuáles son los principales problemas que llevan a la drogadicción a los adolescentes?

Este ensayo está dirigido a los estudiantes, a los padres y a la sociedad en general para que conozcan las razones por las que los jóvenes se vuelven adictos a las drogas. El objetivo es averiguar las verdaderas razones por las que los jóvenes se hacen adictos a las drogas y el papel de la sociedad para afrontar este problema; esto constituirá la base para comprender las causas y consecuencias del consumo de drogas entre nuestros jóvenes.

En este estudio, discutiremos algunas de las cuestiones relacionadas con el consumo de drogas entre los jóvenes.

- El concepto de droga
- Causas de la drogadicción
- Signos de consumo de drogas en los niños.

Desarrollo.

Se trata de cualquier sustancia que, tras entrar en el cuerpo de alguna manera, altera el funcionamiento natural del sistema nervioso central humano de alguna manera, y también puede ser adictiva. (Rossi, 2008). Considero que una droga es cualquier sustancia ingerida, inhalada o inyectada que tiene un efecto estimulante o depresivo sobre el sistema nervioso porque actúa directamente sobre el cerebro, provocando euforia o letargo, que se manifiesta provocando un estado irreal de optimismo o relajación, es decir, una forma falsa de percibir las cosas o las situaciones. (Cattaneo, 2000). La adolescencia es la etapa más impresionable y vulnerable del desarrollo de las adicciones. Es el momento de probar cosas nuevas, sin tener en cuenta lo que está sucediendo ahora y las consecuencias del mañana; tienden a sentirse invulnerables e inmunes a los problemas que otros están experimentando. (Antonio Corral, 2003).

La droga irrumpe, sobrepasando, suprimiendo y dominando sin distinción, sin importar el poder o la debilidad, la clase social, el grupo de edad o el género. Ayer era utilizado sólo por pequeños grupos, hoy tiene plazas desbordadas, hoteles, cafés, patios de colegio, playas, campos de deporte, discotecas, etc. No es una conciencia de la vergüenza de la degradación, sino una proclamación de su desvergüenza. Esto no es un problema de una minoría, sino de una mayoría. Hay unos 300 millones de drogadictos en el mundo. (A. Yaria, 2005). Nadie nace adicto, nadie está destinado a convertirse en adicto, es más, no hay un único camino hacia la adicción, hay muchos, muchos más de los que creemos. Se podría decir que la historia de cada adicto es diferente de la forma en que comenzó, porque la historia casi siempre termina de la misma manera. La adicción acaba en la locura, el hospital, la cárcel y posiblemente la muerte. (Rossi, 2008).

Los adolescentes con mayor riesgo a caer en la drogadicción.

Si eres un joven o un adolescente, tienes que entender que no eres un superhéroe y que no

puedes decir: "Yo no soy como los demás, no me voy a meter en las drogas". Si por eso no

te importa salir con tus amigos drogadictos, esa es la forma equivocada de entender tus

debilidades como ser humano.

Continuación de este autor: Estas son algunas de las razones por las que los adolescentes

empiezan a consumir drogas.

Los adolescentes son hijos de padres que abusan de las drogas.

Adolescentes con problemas de salud mental.

Adolescentes que han sufrido abusos físicos, sexuales o psicológicos.

Adolescentes que han sido abandonados. (Cattaneo, 2000).

Por qué se consumen y qué se puede hacer.

No hay una razón específica por la que una persona empiece a consumir drogas. Parece más

apropiado decir que hay varias condiciones que combinan y facilitan este proceso. Los

factores de riesgo que contribuyen al consumo de drogas son los siguientes:

Curiosidad por experimentar:

Una característica natural y deseable de la adolescencia, que debe ser alimentada para que

se convierta en una fuente de madurez y no permita la concentración en situaciones

peligrosas. (Estefania Esteves, 2007).

Presión del grupo de iguales:

La amistad presiona para que se adopten ciertos marcadores de identidad (forma de vestir,

música, etc.), pero esto también puede llevar al inicio del consumo de drogas. (Estefania

Esteves, 2007).

Búsqueda de placer:

El consumo de drogas está siempre ligado a un deseo de desprenderse de las exigencias más severas de la realidad en un intento de maximizar el tiempo libre. Si no se asimilan otras formas de ocio en la infancia y la adolescencia, las drogas toman la delantera. (Estefania Estevez, 2007).

Control familiar inconsistente:

Cuando las normas familiares son excesivamente estrictas, blandas o variables, es difícil que los niños y adolescentes interioricen un código de comportamiento claro, por lo que su socialización fuera de la familia se resiente. (Estefania Estevez, 2007).

Conclusión.

¿Cuáles son los principales problemas que llevan al consumo de drogas entre los jóvenes? Tiene que ver con los problemas que tienen los jóvenes en sus familias y en la sociedad, consumen drogas para evadirse de los problemas que creen que tienen y también empiezan a reconocerse, pero en muchos casos están encerrados en el mundo de las drogas sin darse cuenta ellos mismos.

En realidad, no hay ninguna razón racional por la que los adolescentes consuman drogas, todas las teorías están haciendo suposiciones y ninguna es una solución razonable al problema; pero se dice que una buena relación entre padres e hijos reduce el riesgo de consumo de drogas y siempre es necesaria una buena comunicación con los adolescentes para que se sientan importantes en la familia.

Hay que orientar y dar un poco más de confianza a los jóvenes para que se alejen de este terrible mal que nos azota, y podemos suponer que las personas que son conscientes de este mal, el estado y la familia pueden hacer el mayor esfuerzo para hacer una fuerte lucha

contra el uso de estas "malditas" sustancias que están destruyendo nuestra sociedad y la cohesión social.

El consumo de drogas es un vicio que puede afectar a cualquier persona y es más común entre los jóvenes debido a los cambios que se producen en la adolescencia, ya que son más susceptibles. Es muy valioso proporcionar a los jóvenes información sobre este problema para que tomen conciencia de su responsabilidad y se den cuenta de que este problema ocurre en el entorno en el que vives, aunque no seas consciente de ello.

Referencia bibliográfica:

1.- Iglesias B E. Consejo General de Colegios Oficiales de Psicólogos 2000: Los adolescentes y el consumo de drogas. Rev Esp Psicología. 2000; 77: 25-32.